

8 FEVRIER 1975 .-

75 102246

D. IOI entre MAULE SUR MIGNON

et SAINT HILAIRE DE LA PALUEL.-(79)

Heure : 22 h 30

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

TEMOINS : M. ROSSARD Jean Noël (19 ans), Melles Françoise F. et Catherine G. (16 ans) et M. Dominique ROSSARD (22 ans).

LES FAITS : M. Jean Noël ROSSARD conduisait la voiture et avait ) son bord Melles F. et G. qu'il accompagnait à SAINT HILAIRE PALUEL. La jeune fille située à l'avant, à droite du conducteur, observa la lère sur la côté gauche de la voiture, la trajectoire de descente de l'OVNI. L'objet se déplaçait sensiblement dans le même sens que la voiture. Pendant quelques secondes les passagers crurent à la chute d'un météore, mais l'importance, le ralentissement rapide, suivit de l'arrêt de l'objet excluaient cette hypothèse. Malgré la frayeur des jeunes filles, Jean Noël stoppa. L'objet avait l'apparence d'un croissant rouge renversé bien que certaines bandes blanches apparaissaient. Il n'était pas exactement posé au sol et restait immobile à très faible hauteur. Sa distance par rapport à la voiture devait être 400 ou 450 m. Intrigué le conducteur fit un appel de phares. L'objet devint d'une blancheur éblouissante pour décroître ensuite jusqu'à extinction. Mais très vite la blancheur réapparaissait pour virer au rouge brillant du début à l'arrêt. Il s'était écoulé de 60 à 90 secondes; L'engin reprit un peu de hauteur, puis très doucement s'est dirigé vers SAINT HILAIRE. Le conducteur reprit la route vers cette petite ville. A l'arrivée à ST HILAIRE, à 5 kms du lieu de l'observation, l'OVNI survolait déjà la ville dans un silence total. Il semblait ne pas bouger. Le conducteur dépose ses passagères et va alerter son frère demeurant à 7 kms au SE. à PRIN. DEYRANCON Arrivé à ce petit bourg, l'objet est toujours visible mais il semble

SAINTE HILAIRE LA PALUEL.-

semble revenu plus au SUD. Le conducteur et son frère l'observent durant 5 mn du haut d'une petite côte. Il était plus gros qu'un quartier de lune. Aucun bruit ne fut perçu. Ayant accompagné son frère Jean Noël ROSSARD reprit le chemin de Mauzé, il ne revit plus l'OVNI. Durée de l'observation : 24 à 25 minutes environ.

Enquête de M. QUILLOU.